

**Ski-Club Luron / Compte-rendu de la réunion mensuelle du Comité
Lundi 12 septembre 2022**

Présents : Isabelle P-C., Jean-Claude P., Nathalie B., Clémence S., Jean-Paul C., Mez N., Daniel S., François E., Patrick B., Patrice J., Sandra D., François M., Mathieu P., Joseph T., Christine Y., Hugo E., Guillaume M.

Excusés : Permanents : Julie P., Lisa B., Mathilde T., Agathe D.
Ponctuels : Pierre M., Gilles M., Rémi A., Nathalie LG., Véronique T., Amandine M.

| SUJETS | INFORMATIONS / A FAIRE |
|--|--|
| Formation | <ul style="list-style-type: none"> • Recyclage / formation continue : la validité de nos monitorats est prolongée encore pour un an supplémentaire jusqu'en 2023. • Pour pouvoir aller en MF1 et MF2, il faut maintenant avoir une formation SST ou PSC1 (pas besoin de recyclage obligatoire). 4 encadrants ont été formés sur 2 soirées, organisée par les pompiers (merc.16 et jeudi 17 mars). Etudiants/Chômeurs/recyclage : 35€. Les autres : 55€. Finalement, décision de prise en charge par le club. • Lisa a passé son MF2 en avril. • Gilles Mourey voudrait faire une passerelle MF1-Snowboard sur 1 WE mais très peu de date. Il va faire le MF2 avant. • Antoine et Perrine Jeanroy, Vincent Lecocq vont passer leur MF1 au mois de novembre + 1 nouveau qui va s'inscrire au club. Prévu en Autriche. Plus d'infos à la commission formation du CRMV mercredi 14/09. • Pierre Minot : annulé suite fermeture glacier des 2 Alpes en juillet. Voir pour novembre ? • Dates de recyclage discutées mercredi 14/09 : sera organisé le plus près possible pour des questions de coûts. |
| Point Saison prochaine | <ul style="list-style-type: none"> • L'arrêt de Servance va être modifié pour éviter de franchir une ligne blanche au retour. Voir avec la station Valdenaire pour l'arrêt. Patrick voit avec Christophe Valdenaire. • Voir avec Gérardmer si on peut négocier un emplacement pour garer les voitures des accompagnateurs. Patrick voit avec eux. • Nous partons sur le fait d'avoir une saison normale ou presque. • Devis bus : prix identique à l'année dernière. • Nous prévoyons une augmentation des forfaits. Confirmation le 24 sept. • Prévoir une autre réunion début octobre pour fixer le prix des licences avant l'AG. • Matériel de location : tout le matériel a été farté la semaine dernière, en 3 jours. Local vidé vendredi soir pour la foire de Lure (deal avec la mairie). Prévoir l'année prochaine de faire le retour des locations au local matériel. • Inventaire à faire : jeudi 15/09 après-midi. Mez, François E., Patrick ? En fonction de l'inventaire on verra ce que l'on vend à la bourse. • Période de location : 2 dernières semaines d'octobre (du sam. 22/10 au jeudi 3/11), pour privilégier les gens du club avant la bourse. • Inscriptions au club : pendant la location et pendant la bourse. |
| Evénements et calendrier (passés et à | <p>Assos en fête à Lure : samedi 25 juin. Le club a tenu un stand. 2 WII + diaporama photo vidéo en boucle. Montage du stand le matin. Ouverture l'après-midi de 14h à 19h. Flux continu de visiteurs et joueurs. Quelques</p> |

| | |
|-----------------------------|---|
| <p>venir)</p> | <p>contacts. Bonne organisation par la mairie.</p> <p>AG du club : le samedi 15 octobre à Ste Anne. A priori, sous le préau (plus lumineux). Isabelle doit confirmer à Ste Anne.</p> <p>On refait comme avant Covid : Pot (Patrick et Mathieu) après l'AG et Repas encadrants et conjoint : demander un devis à la Fourchette Luronne (Isabelle) et à la Saline (Joseph) pour la prochaine réunion. Repas 25€ par personne, hors boisson. Apéro payé par le club.</p> <p>Bourse au ski : 4, 5 et 6 novembre au Gymnase des 1000 étangs à Melisey (collège).</p> <ul style="list-style-type: none"> • Patrick s'occupe des tables et chaises. • Voir pour règlement par carte (François E. et Mathieu) <p>Salle du Sapeur réservée pour le club le 17 et 18 décembre. On pourrait faire :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Un loto le dimanche 18 après-midi. • Une belotte le samedi 17 à 20h. compatible même avec une sortie l'après-midi. Il faut 12 personnes pour organiser. Il faut trouver des lots. Patrick gère la belotte. • Prévoir une buvette pour les 2 évènements. <p>WE ski encadrants : On prévoit de faire un WE encadrants avec le club de Vesoul PSA l'année prochaine pour rapprocher les 2 clubs, dans les Alpes (en déc. ?)</p> <p>WE ski du club et soirée de fin de saison : voir aux prochaines réunions.</p> |
| <p>Divers</p> | <p>Transterritoire (VTT / VTC) : le dimanche 2 octobre matin.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Départ au Technome de Belfort de 8h à 13h. 4 boucles possibles. • Chacun doit s'inscrire. Possible jusqu'au 28/09. • Proposition de faire un groupe ski-club sur la boucle de 30km. Info sur le Whatsapp du club. <p>FFS :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Elections du CRMV : Estelle Shulz élue présidente. Comité directeur : 30 élus, 7 présidents de comité élus d'office. 5 membres au bureau. Patrick au bureau, responsable de la branche Loisir. Mez au Comité Directeur (commissions Loisir et Formation). Ils cherchent encore 1 femme pour des question de parité. Tous les anciens ont été sortis. Grand nettoyage des comptes en cours. • Elections du bureau FFS en juin 2022 à Dijon : 1 nouveau président. |
| <p>Réunions Club</p> | <ul style="list-style-type: none"> • Réunion de rentrée le lundi 3 octobre 2022 à 20h au local du club. |